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* Пятница: подведем

* БАРЬЕРЫ
НА ФИНИШЕ

КВАРТАЛА
Как обычно по пятни

цам, 9 сентября в красном 
уголке управления ПСО 
состоялось очередное со
вещание, на котором ру
ководителя подразделений 
отчитываются о том, что 
сделано их трудовыми кол
лективами за истекшую 

* неделю, и определяют свои 
следующие недельные ру
бежи, направленные на 
обеспечение ввода объек- 

. тов третьего квартала.

Не будем вдаваться в 
нюансы положения дел 
на объектах, так как за 
неделю многое уже изме
нится, но нельзя не наз
вать те барьеры, которые 
мешают нам более успеш
но финишировать в пос
ледний месяц квартала.

Первый барьер — гос- 
приемка. Ну, хорошо, она 
права, когда стоит на стра
же качества, но когда ее 

Ы представители требуют 
подать автомобили для по
ездок по объектам, — при
ходится терпеть и это. 
Требования госпрнемки до
ходят н до парадоксов. 
Например, на возведении 
«нулевого цикла» детско
го сада № 26 в квартале 
«Академический» предста- 

. внтель госприемки потре
бовал наличие телефона, 
а также закрыть весь 
грунт (?) от атмосферных 

, осадков...

итоги!-------------------
Барьер второй: простои 

монтажных бригад СУ-27 
и 28 из-за отсутствия по
ставок изделий с заводов 
ЖБИ и КПД. Оба завода 
объединения вынуждены 
были работать вполсилы 
из-за плохого обеспечения 
сырьем и материалами: 
ЖБИ — отсутствовало 
стекло, подоконная доска, 
цемент, по заводу КПД— 
то же самое: суточный 
запас цемента, полностью 
отсутствовал песок, очень 
плохо со столяркой.

Этот материал с сове
щания наша редакция пе
редает в строительный от
дел газеты «Вечерний 
Свердловск»: может, ру
ководители ТСО, город
ские власти помогут объ
единению в улучшении 
материально - техническо
го обеспечения, ведь, ес
ли положение не изменит
ся, то под угрозой срыва 
может оказаться не толь
ко ввод жилья Свердлов
ским ДСК, а и городом.

Нельзя умолчать во имя 
объективности и о треть
ем барьере, это собствен
ные упущения, несогласо
ванность домостроитель
ного конвейера, особенно 
на стыке между монтаж
никами н отделочниками. 
Складывается впечатле
ние, что некоторые хозяй
ственники словно специ
ально не устраняют «уз
кие» места, а ждут пят
ницы, чтобы решить их на 
общем совещании, прово
димом Г. Г. Черниковым.

А время идет, и оно 
так дорого на финише 
квартала.

В. ВЯТКИН.

* На пусковых объектах

Ввод переносится
Коробки двух новых 

близнецов - шестнадцати
этажек выросли неподале
ку от кинотеатра «Друж
ба», что в Юго-западном 
районе, на ул. Бардина. 
Один из этих домов — сда
точный объект третьего 
квартала. Да только, увы, 
на сей раз победный ра
порт о пуске дома в эк
сплуатацию не состоит
ся. Дело в том, что сдача 
объекта перенесена на 
октябрь...-

Об этом рассказал нам 
мастер первого участка 
СУ-1 С. А. Ларионов:

— Мы приступили к от
делочным работам в соот- 

* В Минуралсибстрое

Первые лауреаты
Впервые вручены пре

мии Минуралсибстроя 
СССР за разработку и 
внедрение высокоэффек
тивной техники, техноло
гии, конструкций и мате
риалов. Из 14 представ
ленных работ коллегия ми
нистерства совместно с 
отраслевым ЦК профсою
за отобрала для награж
дения шесть.

Премия — факт сам 
по себе отрадный. Но это 
еще и возможность при
влечь внимание специа
листов к наиболее про
грессивным новинкам. По
этому познакомимся, хотя 
бы коротко, с некоторы
ми разработками - побе
дителями.

Разработанная Туль

ветствии с графиком — 1 
июля. Практически не бы
ло недоразумений с суб
подрядчиками и смежника
ми. Все недочеты монтаж
ников были устранены во
время — благо они работа
ли на соседнем доме. Не 
раз подводили нас постав
щики материалов. Были 
перебои с краской и дере
вом.

Краткий рассказ масте
ра можно дополнить уже 
давно «приевшимся» фак
том. Отделочники на про
тяжении нескольких лет 
жалуются на низкое каче
ство лаги. Она поступает 
на стройку непросушен-

СССР-----------------------------  

ским ЭКБ совместно с 
Каменск - Уральским за
водом ЖБИ кассетно-кои- 
вейерная линия завоевы
вает все больше привер
женцев. Специалисты на
зывают ее одной из наи
более перспективных на 
сегодняшний день в на
шей стране. Полным хо
дом идет внедрение линий 
на Украине, в Белоруссии, 
Азербайджане. Минурал- 
сибстрой СССР наладил 
их массовое производство. 
Проявили интерес к кас
сетным установкам и бол
гарские коллеги. Годовой 
эффект от внедрения ли
нии составляет 200 тысяч 
рублей.

Раздельная технология 
приготовления бетонной 

ной, в основном — береза, 
а не ставшая дефицитом 
сосна. Остается лишь 
удивляться — лето не 
изобиловало дождями, а 
для строителей как «на 
заказ» поступает сырая 
лага.

Но это все мелочи — 
досадные, конечно, меша
ющие работе, но не дово
дящие до полного срыва. 
А ведь сдача дома № 40А 
по ул. Бардина перенесена 
на начало следующего 
квартала. Основная при
чина срыва пуска объекта 
в эксплуатацию в том, что 
строителей вновь подвел 
УКС горисполкома, до сих 
пор не поставивший обо
рудования для насосной 
станции. Интересно, что 
и по сей день неизвестно, 
когда оборудование посту
пит наконец на стройку. 
Не торопятся и нулевики 

смеси с использованием 
пластифицирующих до
бавок, внедренная в Глав- 
тюменьстрое, позволяет 
экономить до 20 процен
тов цемента. Специально 
изготовленные смесители- 
активаторы емкостью до 
тысячи литров уже дейст
вуют на семи заводах 
ЖБИ и КПД. До конца 
года в главке будет пол
ностью завершен переход 
на интенсивную техноло
гию.

Все эти разработки 
имеют не пресловутый 
«условный экономический 
эффект», а вполне ре
альный, ощутимый. Ведь 
основным требованием при 
награждении являлось ши
рокое внедрение в практи
ку. И заслуга в этом всех 
93 лауреатов — ученых, 
проектировщиков, строи
телей.

Пресс-центр 
министерства.

СУ-20, прокладывающие 
сети. Так что отделочни
кам, как говорится, «куда 
ни кинь — всюду клин».

Вот и получается, что 
бригады оставляют объект 
на Бардина незавершен
ным и переходят на дом 
по ул. Онуфриева. Сюда 
вернутся гораздо позже. 
А что их будет ждать? Ес
тественно, в первую оче
редь — ремонт. Ну, а за
тем — наверстывание упу
щенного. Уйдут дополни
тельные материалы, время, 
но самое главное — мо
ральный фактор: можно 
представить себе, с каким 
настроением будут рабо
тать люди, всеми силами 
старавшиеся «дотянуть» 
дом. Тот факт, что срыв 
пуска не их вина, — уте
шение слабое, настроения 
не улучшит.

А. АНДРЕЕВА.

* 0 нас пишут
В газете «Уральский ра

бочий» за четверг, 8 сен
тября, опубликована кор
респонденция В. Шепило
ва «Дом с трещиной».

На примере объединения 
«Свердловский ДСК» и под
разделений «Саердлоеск- 
гражданстроя» автор в ком
плексе исследует проблему 
качества домостроения а 
городе Свердловске.

* * *

В «Вечернем Свердлов
ске» за 23 августа опубли
кована заметка под заго
ловком «Новоселье^. по 
этапу». Свердловчанину 
Ф. Билалову разъясняется 
ситуация: почему е пяти 
подъездах дома по ул. Бар
дина, 12 люди уже справи
ли новоселье, а в подъез
де, где находится встроен
ный магазин, — нет.

Что это? Причуда УКСа 
горисполкома, каприз гос- 
приемки или неонелание 
строителей нз СУ-1?

Заметка разъясняет по
рядок поэтапной сдачи 
жилья, утвержденный Гос
строем СССР, называются 
причины, тормозящие сда
чу жилья в городе Сверд
ловске.

Знакомьтесь: стропаль
щики Петр Алякин, бри
гадир Ренад Динмухаме- 
тов, Игорь Кадников, Алек
сей Мориц и крановщик 
Владимир Групцов — все 
они трудятся в цехе комп
лектации на »оводе КПД.

Фото В. Калимасово.
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5 ИЮЛЯ большинст
вом голосов из 342 
выборщиков кол

лектив проектно-строи
тельного объединения 
«Свердловский ДСК» из
брал своим первым руко
водителем Геннадия Гри
горьевича Черникова. И 
вот на днях закончился 
первый месяц работы 
Г. Г. Черникова в качест
ве начальника ПСО. С 
ним встретился наш кор
респондент и задал ему 
несколько вопросов.

— Геннадия Григорье
вич, каковы общие итоги 
работы объединения в ав
густе, с начала года?

— Сразу замечу, что в 
августе наш коллектив 
сработал несколько, луч
ше, чем в июле: сбави
лись темпы снижения объ
ема работ собственными 
силами, если их сравнить 
с соответствующим пери
одом прошлого месяца, но 
на уровень 1987 года еще 
не вышли.

Йе буду обременять чи
тателей газеты различны
ми сравнениями, ни все 
же приведу несколько 
цифр. За семь месяцев го
да мы имеем следующие 
показатели: генподряд
ная деятельность — 
55898 тысяч рублей, ра
бот собственными силами 
выполнено на 47909 ты
сяч рублей, ввод соста
вил 166,2 тысячи кв. мет
ров жилья и объектов 
соцкультбыта. Кстати, по 
вводу жилья отстаем от 
уровня прошлого года на 
42 тысячи кв. метров.

— А перспективы на 
третий квартал?

— Думаю, что по вво
ду жилья он будет ниже, 
ведь в третьем квартале 
прошлого года было сдано 
117,1 тысячи кв. метров.

Задача всего коллекти
ва объединения одна: нам 
необходимо стараться вы
полнить госзаказ и социа- 
Лйр?ич.еские обязательст
ва, а для'этого нужно:

Первое '’ Поднять комп
лектацию объектов изде
лиями с наших заводов, 
чтобы монтаж достиг хо
тя бы уровня прошлого го" 
да, ведь это способствова
ло бы созданию фронтов 
работ отделочным и'нуле
вым управлениям.

Второе. Коллектив сверд
ловских домостроителей 
Не добьется успеха, если 
не повысит исполнитель
скую дисциплину на про
изводстве, причем не 
среди рядовых строите
лей, а среди руководителей 
подразделений. Наше объ
единение сегодня пред
ставляет из себя довольно 
сложное, масштабное и 
взаимосвязанное строи
тельное производство, под
разделения которого воз
главляет не один десяток 
руководителей. Каждый 
из них должен по-настоя
щему болеть за выполне-

* Наши интервью- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - —- - - - - - -

ЛЕГКОЙ ЖИЗНИ НЕ БУДЕТ!

ние плана по объему ра
бот, за ввод в эксплуата
цию объектов.

Из второй задачи выте
кает третья. В нынешнем 
состоянии домостроитель
ное объединение стало 
трудноуправляемым. Не
обходимо совершенство
вать структуру управле
ния производством, поста
вив одну цель: добиться 
максимального влияния 
управленцев на производ
ство, на технологический 
поток, на конечный ре
зультат деятельности кол
лектива — ввод.

— В связи с этим воз
никает следующий воп
рос. В ходе предвыборной 
кампании, в день выборов 
коллективу понравилась 
ваша программа. Как она 
будет воплощаться? Ка
кие организационные из
менения предстоят в объ
единения, в управлении 
ПСО?

— Сразу же уточним: 
эта программа уже не моя. 
Она принята коллекти
вом, поэтому является за
ботой каждого строителя, 
каждого сотрудника наше
го объединения.

В программе, как вы пом
ните, был целый ряд пун
ктов, касающихся соци
ального развития коллек
тива, в том числе и стро
ительство собственного 
жилья. У этой части про
граммы уже есть конкрет
ный исполнитель — Ежов. 
В настоящее время Артур 
Клавдиевич составляет 

перечень объектов про
мышленного и социально
культурного назначения. 
Он будет рассмотрен и 
обсужден на заседании 
совета трудового коллек
тива, при его утвержде
нии члены СТК опреде
лят очередность строи
тельства объектов.

Уже в октябре в объе
динении появится управ
ление механизации. Этот 
вопрос уже решен, идет 
оформление документа
ции.

Следующий этап. — это 
создание при ПСО управ
ления энергоснабжения, а 
также нужно довести про- 
ёктно-конструкторское уп
равление до того логиче
ского конца, чтобы наше 
объединение не на бума
ге, а на деле называлось 
проектным.

По совету ИТР, рабо
чих и специалистов плани
руется создание единых 
управлений, в которые бы 
входили монтажники и 
генподрядные СУ, ведь 
именно этот стык работ 
монтажа и отделки при
носит коллективу наиболь
шее число недоразумений, 
потерь рабочего времени. 
Причем, если вышеназван
ные управления создают
ся без увеличения аппара
та управления, то эти ген
подрядные СМУ нам да
дут его небольшое сокра
щение.

— Геннадий Григорье
вич, состоялось полное зна
комство с трудовыми кол

лективами, их руководите
лями. Назовите .положи
тельные и отрицательные 
моменты в деятельности 
объединения.

—Я бы не сказал, что 
состоялось полное знаком
ство с трудовым коллек
тивом. Познакомился со 
всеми монтажниками, пла
нирую побывать в брига
дах генподрядных СУ и 
нулевых управлений.

Отвлекусь от вопроса и 
скажу, что коллектив 
объединения нынче нахо
дится в труднейшем по
ложении. К нему мы ска
тывались «целеустремлен
но», это выражалось в не
дооценке изменившейся 
ситуации в строительном 
производстве, а именно: 
серьезно повысились тре
бования к качеству работ, 
увеличилась доля объек
тов социальной сферы, а 
это повысило трудозатра
ты, были допущены серь
езные ошибки при фор
мировании титульного 
списка на 1988 год. Объ- 
единеиие не сумело орга
низовать, а кое в чем и 
потребовать исполнения 
функций, которые прави
лами о договорах подряда 
предписаны заказчикам. 
Я имею в виду освобож
дение площадок под за
стройку, получение обо
рудования и материалов.

Почему лихорадит ритм 
нашего конвейера? Почему 
срываются сроки ввода? 
Тут наша беда — сказыва
ется упрощенный подход 
к инженерной подготовке 
производства. ДОК стре
мится как можно скорее 
начать сборку дома, упус
кая многие предшествую
щие технологические цик
лы, и в конечном счете 
это парализует нормаль
ную работу.

В качестве примера при
веду застройку1 микрорай
она «Синие Камии». За 
20 дней до сдачи у нас 
нет ни одного дома, кото
рый бы не был обкопан 
со всех сторон — картина 
просто удручающая, при
водящая к конфликтным 
ситуациям между участни
ками строительства. Мои 
требования прекратить в 
дальнейшем подобный 
способ ведения работ на
талкиваются на серьез
ное сопротивление как со 
стороны моих заместите
лей, так и со стороны 
Г. С. Корякина и А. Т. 
Воробьева (СУ-20 и 29), 
которые приводят один до
вод: задержим начало ра
бот другим подразделени
ям! И ничего другого не

предлагается. Нет, так в 
дальнейшем работать 
нельзя!

Еще одно упущение в 
работе объединения — это 
нынешнее состояние кол
лективного подряда. Беру 
на себя смелость утверж
дать, что в ПСО коллек
тивного подряда не суще
ствует. Все, что мы назы
ваем этими словами, отра
жает лишь бюрократиче
ский подход к использова
нию инициативы трудовых 
коллективов. Внедрение 
новых экономических ме
тодов работы с бригадами 
произошло формально, 
бездумно, просто было 
сделано то, что предписы
валось сверху.

Иначе как расценивать 
такой свежий факт? Раз
говариваю с рабочими 
СУ-7, которые занимались 
укладкой раствора в кори
доре дома по ул. Акад. 
Бардина. Обращаю внима
ние, что раствор был при
нят прямо на землю, а 
точнее в грязь, затем его 
носилками трое рабочих 
таскают в дом. На мой во
прос, почему эта работа 
выполняется вручную, а 
не применяют штукатур
ную станцию, получаю от
вет; бригадир штукатуров 
станции не дает, а шлан
ги спрятал. Вот до чего 
мы дожили! Так о каком 
же коллективном подряде 
можно говорить в СУ-7?!

Немало пре тензий 
у меня к аппарату уп
равления ПСО, особенно 
к экономической службе. 
После этой встречи и раз
говора с рабочими я по
требовал от начальника 
планового отдела А. А. 
Белова, и. о. начальника 
ОТЗ Л. А. Финадеевой, 
главного бухгалтера ПСО 
С. В. Куроптева и зам. 
начальника по экономиче
ским вопросам В. С. 
Деньгиной прекратить вы
жидательную позицию, во
зобновить работу и дове
сти внедрение коллектив
ного подряда до логиче
ского конца.

— Приведенные вами 
факты разгрузки раство
ра на земЛЮ, отсутствие 
штукатурной станции на 
объекте — возмутитель
ны, это отнимает ваше 
время как руководителя 
ПСО, и вместе с тем мно
гих уже просто начинает 
беспокоить вопрос: поче
му слишком продолжи
тельное время у нас нет 
главного инженера?

— Конечно же, я сам 
ощущало нехватку челове
ка, возглавившего бы всю

техническую сторону на
шей работы. Хочется вни
мательней присмотреться 
к потенциальным возмож
ностям специалистов из 
числа руководителей 
ПСО. Если не будет подо
бран «свой», то появится 
«человек со стороны».

— В комбинате за ме
сяц произошли изменения: 
по понедельникам вы про
водите оперативные сове
щания с заместителями, 
главными специалистами, 
по четвергам осущест
вляете прием трудящихся 
по личным вопросам, по 
пятницам стали нормой 
отчеты руководителей под
разделений за работу про
шедшей недели. Ветера
ны ДСК заметили и опре
делили, что ваш стиль ра
боты им напоминает «ель
цинский». Прокомменти
руйте эти нововведения.

— Польщен, что мои 
методы работы так оха
рактеризовали ветераны 
объединения. Но, думаю, 
что мне еще далеко до 
того уровня работы, ка
ков был у Бориса Нико
лаевича.

Задача проводимых 
оперативок с заместителя
ми и совещаний по ито
гам за неделю проста: нам 
нужен постоянный анализ 
положения дел на строй
ке, и эти формы будут 
продолжаться и в даль
нейшем.

Дело в другом. Эти со
вещания показали, что у 
объединения очень плохое 
материально - техническое 
обеспечение. Столярка, це
мент, гипсовые перегород
ки, оборудование — по
ставки по этим позициям 
просто отвратительные. 
Как я могу потребовать от 
начальника монтажного 
управления этажи, ес
ли он не имеет комплект
ной поставки изделий, а 
директор завода КПД за 
являет: у меня заканчива
ется цемент, совершенно 
нет песка. К сожалению, 
нет практической под
держки объединению по 
этим вопросам и от вновь 
созданного ТСО «Сред- 
уралстрой».

Что касается пятнич
ных совещаний, то в буду
щем они будут короче по 
времени и конструктивней 
по содержанию. Просто у 
руководителей подразде
лений нужно воспитывать 
чувство локтя, взаимоува
жение, взаимозаинтересо- 
ванность, а то некоторые 
ждут с нетерпением пят
ницы, чтобы коллеге по 
ПСО высказать свои пре
тензии. Это непорядок!

— Спасибо за беседу.
Интервью взял

В. ЛИПАТНИКОВ.

НА СНИМКЕ: началь
ник ПСО «Свердловский 
ДСК» Г. Г. Черников во 
время беседы.

* В Кировском РК НК- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ТРУДНЫЕ ДИИ ДВОРЦОВ
Вначале факты, зафикси

рованные Дозорными: в 
помещении дискотеки клу
ба завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола произо
шло распитие пива, в ДК 
им. Ф. Дзержинского во 
время киносеанса зафикси
рована выпивка, а затем в 
течение двух часов про
должалась драка, практи
чески пустуют помещения 
для занятий в клубе «Урал- 
обуаь», зафиксировано ан
тисанитарное состояние в 
кафе ДК «Урал».

Это только небольшая 
часть нарушений, которые 
выявились в ходе проверки 
дозорными выполнения 
постановления Совета Ми
нистров СССР «О мерах по 
улучшению использования 
клубных учреждений и 
спортивных сооружений».

Принятому постановления 
исполнилось на днях три 
года. Конечно же, за это 
время в жизни Дворцов и 
клубов Кировского района 
многое изменилось. Сама 
жизнь заставляет клубных 
работников менять формы 
и методы работы с насе
лением. Одно из новых на
правлений — это организа
ция хозрасчетных клубов и 
любительских объедине
ний. Создано их в районе 
более 30.

К примеру, в ДК «Урал» 
успешно функционирует 
хозрасчетный досуговый 
центр «МИДТ» («Молодеж
ная инициатива, досуг, 
творчество»). Центр взял 
под свое начало танцеваль
ные вечера, организацию 
концертов, обрядов, про
кат спортивного и культин-

И КЛУБОВ
вентаря. За прошлый год 
ДК «Урал» оказал платных 
услуг на сумму около 90 
тысяч рублей.

После затянувшегося ре
монта оживилась работа ДК 
строителей им. М. Горького. 
Здесь интересно и живо 
организована клубная ра
бота.

Но, думаю, сегодня не 
время почивать на лаврах 
и перечислять успехи клу
бов и Дворцов культуры, 
да и в задачу дозорных вхо
дила не фиксация успехов, 
а выявление причин, не 
позволяющих в полной ме
ре выполнять вышеназван
ное постановление, чтобы 
клубы и Дворцы стали цент
ром работы со свердлов
чанами в их свободное 
время.

Что же выявили дозор
ные? Вернемся к клубу за
вода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола. В связи с бо
лезнью и увольнением ди
ректора сегодня отсутству
ют планы работы, здесь не 
занимаются организацией 
досуга трудящихся завода 
и жителей микрорайона, в 
течение месяца нигде не. 
оформленная организация 
проводила видеосеансы. 
Словом, к деятельности за
водского клуба полнейшее 
равнодушие со стороны ад
министрации и профсоюз
ного комитета.

Еще в более трудном по
ложении оказался ДК мм. 
Ф. Дзержинского, распо
ложенный в центре города. 
Он вообще оказался без 
руководства с 1 апреля 
этого года: директор ушла 
на пенсию, да тут еще 
(кстати, организационно так 
и не решен вопрос и поны
не) затянулось решение 

по объединению ДК с 
Всесоюзным Домом твор
чества. Отсутствие админи
страции 'привело и к более 
серьезным нарушениям в 
использовании автотранс
порта. Заместитель ДК 
В. И. Чириков пустил эту 
работу на самотек, а бух
галтерия и водители стали 
полновластными хозяевами 
путевых листов и бензина. 
Одна только выборочная 
проверка показала, что за 
нынешнее первое полуго
дие только по одному ав
томобилю необоснованный 
пробег составил 4211 км, 
списано бензина 451 литр, 
ущерб от использования 
«Москвича» в личных целях 
составил 416 рублей.

Кто восполнит потери? 
Валерий. Иванович Чириков, 
имея пяти летний стаж ра
боты в ДК, наивно объяс
нял на заседании членам 
комитета, что этот участок 

работы вела бухгалтер, а 
как только старший лейте
нант из Гор: АИ просветил, 
как правильно вести учет 
и контроль работы транс
порта, положение испра
вили. Словом, виноват лей
тенант из ГАИ, что появил
ся у В. И. Чирикова спустя 
пять лет.

Эти и другие аспекты 
работы Дворцов и клубов 
стали темой разговора на 
недавнем, июльском, засе
дании Кировского РК НК. 
Показательно то, что об
суждение проходило при 
широком участии руково
дителей ДК и клубов, пред
седателей профкомов 
предприятий района.

По обсуждаемому во
просу было принято раз
вернутое постановление, 
оно взято под контроль, и 
в декабре РК НК вновь 
вернется к делам в ДК и 
клубах района.
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СПРАШИВАТЬ -

СТРОЖЕ,
организовано социалисти
ческое соревнование. Ито
ги его будут подведены в 
канун 70-й годовщины 
ВЛКСМ. Но уже сегодня 
можно назвать одного из 
явных претендентов на 
победу в соревновании — 
это комсомольская органи
зация СУ-1 (секретарь П. 
Рыбаков). Ударный труд, 
организованность я дис
циплина в этой первичке, 
личная активность секре
таря; 1-е место, завоеван
ное на турслете; большее, 
чем в других организаци
ях, количество отработан
ных субботников в фонд 
комсомольской организа
ция объединения — все 
это дает комсомольцам 
СУ-1 реальную возмож
ность победить соперни
ков.

Можно отметить успеш
ную работу комсомольцев 
СУ-34 и СУ-13. Если под
нажать — нм будет впол
не по силам догнать опре
делявшегося лидера. Дру
гое дело, что и СУ-1 не 
будет стоять на месте! 
Спор в соревновании ре
шит только финиш, а ито
ги соревнования отразят 
наши успехи в честь Дня 
рождения комсомола.

Е. ПАРФЕНОВ, 
секретарь 

комитета ВЛКСМ 
ПСО «СДСК».

* Из жизни КМСО

ПЕРВЫЕ
ТРУДНОСТИ

Наш отряд КМСО-40 на
чал свою трудовую дея
тельность 8 июля нынеш
него года. Он насчитывает 
в своих рядах 21 человека.

Долгий путь формирова
ния выпал на долю отря
да. Весь второй квартал 
он бездействовал. Бойцам 
КМСО не было возможно
сти пройти собеседование 
в штабе стройки МЖК-1 
из-за всякого рода волоки
ты. Но бойцы не пали ду
хом, пошли навстречу ру
ководству завода ЖБИ — 
уже в начале июля при
ступили к выполнению 
трудовой программы.

Трудовая программа 
бойцам досталась не из 
легких — произвести ре
конструкцию в цеха заво
да. По своему объему та
кую программу не выпол
нил ни один КМСО. Тем 
не менее с энтузиазмом и 
чувством долга бойцы от
неслись к выполнению 
программы: один пункт — 
демонтаж шлифовальной 
машины СМР-013 — уже 
выполнен. Два других в 
стадии завершения. Бой
цы полны решимости за
кончить объем работы за 
18 месяцев. Все члены 
КМСО активно участвуют 
в общественной жизни за
вода. Были проведены со
ревнования по футболу, 
волейболу, принимали 
участие в Дие физкультур
ника.

А. РЫБКИН, 
плотник цеха № 4 

завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола.

Молодежная страница комитета ВЛКСМ ПСО «СДСК» * Выпуск № 3 (23)

СИМПАТИЧ Н У Ю 
девушку на снимке 
узнают многие ком
сомольцы объединения. И 

это неудивительно. Сек
тор учета комитета комсо
мола — это своеобразный 
«отдел кадров» молодежи 
ПСО: сюда хотя бы раз 
обязательно должен зайти 
каждый. А Ирина Егоро
ва работает здесь почти 
два года.

Ее знают как очень тре
бовательного работника. 
Ведь в обязанности Ирины 
входит не только постанов
ка и снятие с учета ком
сомольцев. Это, кстати, 
только на первый взгляд 
кажется простым и нехло
потным делом: дескать, за
писал в журнал, взял или 
отдал комсомольскую кар
точку — и все. К сожале
нию, немало есть у нас 
нерадивых комсомольцев, 

которые зачастую «забыва
ют» о своей самой первой 
уставной обязанности. Со 
сколькими из таких лю
дей пришлось беседовать 
Ирине, делать запрос в 
организацию по прежнему 
месту работы комсомоль
ца!

Не менее кропотлива и 
ответственна работа с ком
сомольскими взносами. В 
этом вопросе первые по
мощники Ирины — ком 
сомольские секретари пер
вичек. Здесь в полную ме
ру проявляется требова
тельность и аккуратность 
заведующей сектором уче
та. Требовательность эта 
прежде всего — к самой 
себе. Ира частенько сету
ет на обилие всякого ро
да бумаг в комсомольском 
ведомстве, случается, что 
и жалуется на нехватку

* Анонс------------ —
ДАРНЫЙ труд, твор
ческая инициатива, 
социалистическое со

ревнование комсомольских 
организаций — все это эле
менты того целого, чем 
молодежь готовится отме
тить 70-ю годовщину со 
дня организации своего Со
юза. Именно сейчас, в ка
нун знаменательной даты, 
в рядах комсомола опреде
ляются лидеры, чей труд и 
общественная активность 
станут примером для то
варищей в работе на сле
дующем этапе. Оставшие
ся недели до Дня рожде
ния ВЛКСМ — это почет
ная трудояая вахта комсо
мольцев. Ну, а сам празд
ник, наш День рождения, 
каким ому быть!

В комитете ВЛКСМ ПСО 
«СДСК» создана инициа
тивная группа по подго
товке и проведению празд
нования 70-летия комсомо
ла. В нее вошли: секретарь 
комитета ВЛКСМ объеди
нения Е. Парфенон, работ
ники ДК им. Горького Н. Гор
бачена и А. Зотова, дирек
тор центра НТТМ «Гарант» 
Ю. Зеииов, корреспондент 
газеты «Свердловский стро
итель» Е.. Парфенова.

Уже сегодня разработа
ны основные элементы про
граммы праздника, назна
чены конкретные исполни
тели. 28 октября состоится 
праздничный вечер, участ
ники которого познакомят
ся с историей комсомо
лии ДСК со времени рож-

* Расскажу о своем товарище---------------

Когда работа-в радость

времени на непосредствен
ную работу с людьми. Но 
все-таки, четко организуя 
свой рабочий день, она 
находит время для всех 
дел.

Четко налаженная доку
ментация ком и т е т а 
ВЛКСМ объединения — 
дело ее рук. Ну, а то, что 
по вечерам в секторе уче
та долго не гаснет свет, — 
она считает вполне есте

это 
БУДЕТ

Б ОКТЯБРЕ
деиця домостроительного 
комбината и по сегодняш
ний день. Почетными гос
тями вечера станут бывшие 
комсомольцы, которые рас
скажут своим преемникам 
о том, какими делами и за
ботами жил комсомол тех 
лет.

Торжественную часть 
праздничного вечера сме
нит развлекательная про
грамма, которая включает 
в себя концертные выступ
ления артистов Свердлов
ска, дискотеку, видео. Как 
всегда, участника^ вечера 
будут предложены различ
ные аттракционы и лоте
рея.

Последующие два дня 
станут продолжением пра
зднования 70-летнего юби
лея комсомола. 29—30 ок
тября состоится выезд ком
сомольского актива в пан
сионат «Дружба». Комсо
мольская маевка — так мы 
решили назвать этот пра
здничный выезд. Начнется 
она с митинга, а далее уча
стники маевки смогут по
состязаться а различных 
видах спорта. Обширную 
и интересную программу 
готовит спортсектор коми
тета ВЛКСМ объединения. 

ственным.
— По-моему, — говорит 

Ирина, — работники ко
митета комсомола долж
ны ^ориентироваться йа 
своих. комсомольцев, кото
рые не всегда могут прий
ти в комитет в рабочее 
время. Взять секретарей— 
у всех, кроме комсомоль
ской, есть своя основная 
работа. Они свободны ве
чером. и именно потому я

Вечером этого дня сос
тоится традиционный кон
курс патриотической песни. 
Правда, в честь славного 
юбилея к его названию 
прибавилось еще одно сло
во: «молодежная». Итак, 
комсомольцы объединения, 
готовьтесь стать не только 
зрителями, ио и участни
ками конкурса молодеж
ной патриотической пес
ни!

Мини-КВН, который пос
ледует за конкурсом, двст 
возможность всем желаю
щим блеснуть юмором и 
получить заслуженный 
приз. А веселый смех и хо
рошее настроение будут 
залогом того, что так же 
весело и интересно прой
дет и дискотека, которая 
завершит праздничную про
грамму.

Таковы планы. Мы уве
рены, что, прочитав наш 
анонс, ты непременно за
хочешь стать участником 
праздника. Но, крем* того, 
ты сможешь стать и одним 
из его организаторов в том 
случае, если у тебя есть 
свои оригинальные пред
ложения. Сообщи их в ко
митет комсомола, пожа
луйста. Ведь не исключено, 
что именно твоя идея ста
нет изюминкой нашего бу
дущего праздника!

А. ЗОТОВА, 
член комитета 

ВЛКСМ ПСО «СДСК». 

не могу закрыть дверь сек
тора учета в положенные 
часы. За День накаплива
ется немало вопросов, ко
торые не решить телефон
ным звонком, необходимо 
личное общение...

... Прошло два года с 
тех пор, как Ирина Егоро
ва стала комсомольским 
работником. После окон
чания машиностроитель
ного техникума она полу
чила «свободный» дип
лом. Решила поехать на 
Урал, откуда когда-то, в 
далекие военные годы, 
переехали ее бабушка с 
дедом. Еще в школе, а 
затем в профессионально- 
техническом училище и 
техникуме Ира заинтере
совалась и увлеклась 
комсомольской работой. И 
потому не случайно, что 
по приезде в Свердловск 
двадцатилетняя комсомол
ка направилась в райком с 
определившимся желани
ем — работать в комсо
моле. Что ж, впереди у 
Ирины Егоровой долгая, 
интересная жизнь, и спе
циальность, полученная в 
техникуме, несомненно, 
пригодится. Ясно и дру
гое — на любом рабочем 
месте этот человек будет 
таким же незаменимым, 
как и сегодня в комитете 
комсомола: не изменит 
своим принципам, главный 
из которых мы уже наз
вали — это требователь
ность по отношению к се
бе. -

Е. ПАРФЕНОВА

На снимке: Ирина Его
рова.

Фото В. Калимасова.

ОПЕРАТИВНЫЙ
ОТРЯД

В ЦИФРАХ
За прошлый квартал те

кущего года оперативный 
комсомольский отряд про
вел 13 дежурств ло 
ОПОП-14. Среднесуточно 
на дежурства выходило 12 
человек. Отряд охватил 
шефством 28 трудных под
ростков. С ними лично и 
их родителями проведено 
30 бесед.

На всех без исключения 
мероприятиях комитет« 
комсомола было организо
вано дежурство дружинни
ков. Лучшими оперативни
ками среди строительных 
подразделений ПСО приз
наны В. Мурашов из СУ-27, 
Д. Котлов из СУ-29 и Зы
ков из СУ-34, лучшим зве
ном — комсомольцы СУ-29.

Оперативники завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола организовали 34 
дежурства, 6 рейдов и опе
раций. Проведено 20 бесед 
с задержанными подрост
ками и их родителями. За 
отчетный период опера
тивный отряд зввода по
полнился шестью комсо
мольцами.

А. ХАРИТОНОВ, 
командир сводного 

ОКОД ПСО «СДСК».

ВЫБИРАТЬ -

ДОСТОЙНЫХ

В первичных комсомоль
ских организациях ПСО 
«Свердловский ДСК» на
чались отчетно-выборные 
собрания. Комсомольцам 
предстоит дать принципи
альную оценку работы сво
их лидеров, кроме того, 
каждому следует крити
чески оценить и свой лич
ный вклад в работу.орга
низации.

Необходимо наметить 
новые пути поднятия ак
тивности. Старые, «фор
мальные», себя не оправ

дали. Сегодня нужны пред
ложения «снизу», комсо
мольцы могут высказать 
их своим секретарям на 
собраниях или в комитете 
комсомола объединения.

Если раньше принцип 
работы комсомольской ор
ганизации заключался в 
спуске директивы «свер
ху» для безусловного вы
полнения первичкой, то 
сегодня все обстоит иначе. 
Демократизация и обнов
ление нашего общества не 
могли не отразиться на 
жизни комсомольских ор
ганизаций. Принцип рабо
ты в корне изменился: 
первичка «заказывает», а 
вышестоящие комсомоль
ские органы призваны ока
зать всеобъемлющую по
мощь в исполнении «зака
за».

Но это не значит, что 
вся ответственность ло
жится на «вышестоящих». 
Ведь так можно все оп
равдать чьей-то безыни
циативностью. Искра ком
сомольской активности не 
должна затухать в нас са
мих! И поэтому так важ
но на должном уровне 
провести отчеты-выборы. 
Строже и принципиальнее 
спрашивать е тех, кто от
читывается сегодня о про
деланной работе. Не сек
рет, что в некоторых ком
сомольских организациях 
работа почти не велась. За 
это должны ответить сек
ретари и члены комсо
мольских бюро.

Что касается выборной 
кампании, то каждый дол
жен уяснить одну истину: 
если комсомольский во
жак будет избран для «га
лочки», то и работа бу
дет на том же уровне, а 
точнее — не будет ника
кой. Кому же от этого ху
же? Да самим комсомоль
цам, мимо которых прой
дут интересные дела, ве
селый отдых, спортивные 
состязания! А потому — 
выбирайте достойных ли
деров, чтобы под их ру
ководством жизнь вашей 
первички не напоминала 
своей «активностью» ти
хое болото!

И. ЕГОРОВА, 
зав. сектором учета 

комитета ВЛКСМ
ПСО «СДСК».
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ОТРАЖЕНИЕ,
или Новая педагогическая поэма
А. и Б. Стругацких

На съезде писателей- 
фантастов, который состо
ялся в марте нынешнего 
года, авторы популярней
ших в нашей стране и за 
рубежом научно-фантасти
ческих произведений Ар
кадий и Борис Стругац
кие сделали заявление, 
которое не оставило рав
нодушным ни одного из 
присутствующих. Суть за
явления заключалась в 
том, что признанные кори
феи советской фантасти
ки завершают свою писа
тельскую карьеру. Отны
не они будут готовить к 
публикации ранее напи
санные, но по каким-либо 
причинам неопубликован
ные произведения, разви
вать теорию жанра науч
ной фантастики, занимать
ся критическими исследо
ваниями в этой области.

В № 6, 7 журнала 
«Юность» за 1988 год 
опубликован один из по
следних научно- фантасти
ческих романов Стругац
ких — «Отягощенные 
злом, или 40 лет спустя». 
Тем, кто хотя бы отчасти 
знаком с произведениями 
этих авторов, роман по
кажется необычным, так 
сказать — несвойствен
ным перу знаменитых 
фантастов. Изложение в 
форме диевника, да еще и 
осложненное параллель
ным повествованием, не
сколько затрудняет чте
ние. Но анализируя про- 
-читанное, невольно при
ходишь к мысли: именно 
такая композиция мате
риала создает необходи
мое настроение, заставля
ет возмущаться и сопере
живать, вместе с героями 
искать выход из сюжет
ных коллизий. В «необхо
димых пояснениях», кото
рыми начинается роман, 
авторы даже провоцируют 
Читателя на такой поиск. 
Герой романа Игорь Мы- 
тарин — студент-лицеист, 
будущий педагог — ведет 
дневник, записи которого 
несколько позже он дол
жен использовать при 
сдаче отчета - экзамена. 
Для лучшей подготовки 
его Учитель Георгий Ана
тольевич дает своему по
допечному некую «руко
пись 03». Игорь недоуме
вает: он не видит никакой 
связи между темой отче
та и содержанием рукопи
си. «Провокация» Стру
гацких состоит в том, что 
устами Мытарина читате
лю задается вопрос: «Смо
жешь ли ты разобраться 
в том, чего не понял я?» 
Иными словами — я рас
скажу тебе, что знаю, а 
ты решай, кто прав, кто 
виноват в этой истории.

Что ж, «провокация» 
действует безотказно: чи
татель поневоле удваи-
вает внимание, стремясь 
найти ответ на вопрос. И 
он в выигрыше — вчи
тываясь в строки произве
дения, обдумывая подроб
ности, анализируя ситуа
ции, читатель многое уз
нает, что наверняка про
пустил бы при поверхно
стном чтении. Выигрыва
ют и авторы: литератур
ный прием позволяет им 
надеяться, что читатель 
поймет то, что заложили 

они в эту книгу. а не 
просто пробежит страни
цы, следуя за сюжетом.

Интересно, что никогда 
прежде Стругацкие не за
имствовали ни толики из 
произведений других авто
ров. Завязка же «Отяго
щенных злом», точнее — 
части «03», вне всякого 
сомнения, имеет прямые 
параллели с булгаков
ским «Мастером». Об 
этом, кстати, говорится и 
в «пояснениях». Фанта
стическая фигура Демиур
га во многом подобна 
Воланду, действие проис
ходит в доме, который 
пустует по непонятным 
причинам. Заимствовано и 
обозначение группы лю
дей, неких «неедяк». Это 
название придумал писа
тель прошлого века 
И. Варшавский. Но как 
остроумно и неординарно 
развита теория существо
вания «неедяк». Стругац
кие предлагают целую 
классификацию — пусть 
не бесспорную, но зато 
оригинальную! Вся же об
становка, сам дух романа 

проникнуты орловской чер
товщинкой...

Могли ли авторы обой
тись без заимствований? 
При их неистощимой фан
тазии — безусловно! Де
ло обстоит иначе. И Вар
шавский, и Булгаков, и 
Орлов в своих произве
дениях исследовали «отя
гощенные злом» характе
ры, их антиподов, не за
бывая и о тех, кто не от
носится ни к тем, ни к 
другим: «неедяк», иначе 
говоря. Задачей Стругац
ких в новом романе ста
ло продолжение и углуб
ление начатого исследова
ния на основе самостоя
тельного сюжета. Анализ 
поведения героев, начиная 
от главных персонажей, 
кончая безликой Флорой, 
дает возможность прове
сти параллели, но уже не 
с произведениями, а с 
реальностью сегодняшне
го дня.

И. Мытарин в своем 
дневнике пытается понять 
Флору. В корне не прини
мая жизнь фловеров, он с 
помощью Учителя стара
ется защитить ее от лю
дей неумных, которые, в 
сущности, и являются 
«создателями» Флоры. 
Неформалы, опустившие
ся до «растительного» су
ществования, потомки су
ществующих ныне хип
пи (и иже с ними) имеют 
минимум потребностей и, 
соответственно, минимум 
отдачи обществу, которое 
не желает с этим мирить
ся. Сексуальная распу
щенность. Наркотики. Все 
это есть и сейчас. «Отя
гощенные злом» — ро
ман-предупреждение: не 
примем меры сегодня — 
Флора, а, может, что и 
похуже, возникнет неми
нуемо. Почва для этого 
удобрена основательно. 
Другое дело — какими 
должны быть эти меры? 
И кто возглавит борьбу 
с социальным злом? Авто
ры предлагают альтер
нативу: постепенное лече
ние самого общества, по
родившего аномальное яв
ление, или «хирургиче

ское вмешательство», ког
да общество отсекает по
раженную часть собствен
ного тела. Понятно, к ка
кому выбору подталки
вают читателя гуманисты 
Стругацкие. Флора — бо
лезнь, злокачественная 
опухоль, выжги ее кале
ным железом — заруб
цуется, но никто не пору
чится, что она не успела 
дать метастазы. Выжи
гая, отсекая пораженные 
участки, общество медлен
но, но верно обрекает на 
гибель тело, т. е. себя.

Для обывателей Фло
ра — клоака (что и есть 
на самом деле), но туда 
бегут из благоустроенных 
квартир их дети! Вывод 
горожан — уничтожить 
Флору, чтобы детям неку
да было бежать. «Уж 
сколько раз твердили ми
ру»... Насилие никогда 
не было и не будет пана
цеей от бездуховности. 
Именно это пытается до
казать отцам города, воз
главившим борьбу против 
Флоры, преподаватель ли
цея — Учитель Георгий 
Анатольевич Носов. У 
обывателей и «отцов» са
мые благие намерения, но 
Учитель прекрасно пони
мает, куда ведет дорога, 
устланная этими самыми 
«благими намерениями».

Вообще, дневник И. Мы
тарина — самостоятель
ное произведение, вполне 
фантастическое, учиты
вая, что действие проис
ходит в будущем и пото
му имеющее соответству
ющую атрибутику. При 
чем же тут рукопись 
«03»? Может быть, кто- 
то объяснит важность 
этой части романа иначе, 
но вероятней всего кажет
ся такое объяснение: по
сетители, рвущиеся на 
«прием» к Демиургу, 
клиенты Агасфера Луки
ча — это аналоги экстре
мистов — противников 
Флоры. Совсем не слу
чайно авторы нередко (и 
очень своеобразно) трак
туют библейскую историю. 
Добро со времен Христа 
было наказуемо, однако 
всегда находились люди, 
готовые ценой жизни сво
ей нести его соплеменни
кам. Так же как находи
лись и находятся те, кТо 
готов поступиться честью 
и совестью ради корысти. 
Они и составляют ядро 
когорты «отягощенных 
злом», а пополняется она 
за счет тех, чьи «благие 
намерения» оправдывают 
зло во имя покоя.

«Вот если бы мы уме
ли с младых ногтей при
вить ребенку человеч
ность и милосердие, это 
было бы самой надеж
ной прививкой против 
бездуховности и против 
тяги к преступному рис
ку. ...Пересадить свою 
доброту в душу ребенка—- 
это операция столь же 
редкая, как сто лет назад 
пересадка сердца». В 
этих словах Стругацких 
отражено их жизненное 
кредо, а более полно оно 
раскрыто именно в рома
не «Отягощенные злом»— 
остросоциальном и, не
сомненно, одном из луч
ших произведений талант
ливых фантастов.

Е. ПАРФЕНОВА.

Пригласительный билет
для строителей

17 сентября — вечер отдыха «25+5».
ДК им. Горького. Нач. в 21.30 до 00.30.
Демонстрация моделей ручного вязания и шитья.

Руководитель творческой группы — Л. В. Сычева.
ДК им. Горького. Малый зал. Нач. в 19.00.
Организационное собрание клуба уральских крае

ведов.
ДК им. Горького. Малый зал.
19 сентября — в клубе «Трезвость и перестрой

ка» — брифинг с участием работников торговли, 
УВД, прокуратуры, юстиции, культуры, медицины, 
журналистов.

ДК им. Горького. Малый зал. Нач. в 18.30.
20 сентября — для проживающих в общежи

тии — беседа-консультация косметолога.
Общежитие № 4. Нач. в 20.00.
21 сентября — лекторий для родителей «Пого

ворим о наших детях». Тема «Моральный климат 
семьи, его влияние на гражданское развитие лич
ности».

ДК им. Горького. Комн. 10. Нач. в 18.00.
22 сентября — спор-клуб «Ровесник». «О смыс

ле и цели жизни».
ДК им. Горького. Малый зал. Нач. в 15.00.
20—25 сентября — художественный фильм

«Данди по прозвищу «Крокодил».
ДК им. Горького. Большой зал. Нач. в 12, 14, 16, 

18, 20. 21-40.
24 сентября — вечер отдыха «Для тех, кому за 

30».
ДК им. Горького. Нач. в 20.00.
25 сентября — Дворец культуры открывает се

зон. Нач. в 12.00.
27 сентября — клубный день на стройплощадке. 

СУ-13.

* Куда пойти учиться 

СТАТЬ 
СПЕЦИАЛИСТОМ

Вечернее отделение 
Свердловского строитель
ного техникума Минурал- 
сибстроя СССР объявля
ет о приеме учащихся на 
1988/89 учебный год.

Наш строительный тех
никум в 1988 г. произво
дит прием учащихся на 
вечернее отделение (без 
отрыва от производства) 
на базе среднего образо
вания по следующей спе
циальности: «Промышлен
ное и гражданское строи
тельство (ПГС)». Срок 
обучения 2 года 9 меся
цев. Начало занятий — с 
1 октября.

Дни занятий: понедель
ник, вторник, четверг, 
пятница.

Время занятий — с

18.30 до 21.50 по 4 ака
демических часа.

Правила приема: прини
маются трудящиеся со 
средним образованием. 
Лица, имеющие в атте
стате отличные и хорошие 
оценки, принимаются без 
экзаменов. Также без эк
заменов принимаются ли
ца, окончившие строитель
ное профессионально- тех
ническое училище. Для 
остальных проводятся 
вступительные экзамены: 
математика — устно, ли
тература — сочинение.

По всем вопросам обра
щаться по адресу: Сверд
ловский строительный тех
никум, ул. Малышева, 
117, комната 307, тел. 
44-10-84 с 14.00 до 20.00. 
час.

в редакцию 
НА ЧТО СПОСОБНЫ

НАШИ СПОРТСМЕНЫ?
В октябре, а точнее в 

День Конституции, а Сверд
ловске состоится традици
онное массовое спортивное 
мероприятие — легкоатле
тическая эстафета на приз 
газеты «Вечерний Сверд
ловск».

В ней участвуют десятки 
спортивных коллективов го
рода, а такая фирма, как 
«ДСК», почему-то прохо
дит мимо этого. Зачем же 
мы в объединении содер
жим около 20 штатных 
спорторганизаторов, трене
ров, инструкторов! Чем же 
занимаются они во главе с 
советом ДСО! Й комитет 
комсомола ПСО, по-моему, 
тоже равнодушен к спор
ту: уж какой год не можем 
«добить» собственный ста
дион.

Но я о другом: прочита
ла в «Вечерке» положение 
о соревновании и подума
ла: неужели мы почти в 
девятитысячном коллекти
ве не сумеем найти 16 
спортсменов на эти этапы! 
А может быть, инструкторы 
и тренеры объединения по
кажут нам пример и отсто
ят честь свердловских до
мостроителей на этих пре
стижных соревнованиях! Ну, 
пусть не выиграют на пер
вый раз, но начало будет 
положено. Так что же, то
варищи спортсмены, най
дем мы 16 человек или 
нет!

Понимаю, что мы не име
ем кое-чего из технической 
оснащенности, но на пер
вый случай можно и подза
нять. Думаю, что в треть
ей группе мы были бы не 
последние. Так на что же 
способны наши спортсме
ны! Н. ПРОХОРОВА,

читательница газеты.

* Объявление
Объявляется набор детей 

а возрасте 9—13 лет в сек
цию «Лыжные гонки».

Запись с 19 по 30 сен
тября 1988 года в поне
дельник, среду, пятницу с 
8.30 до 10.00 и с 18.00 до 
19.30.

Обращаться по адресу: 
ул. Белинского, 141а. Тел. 
22-26-03 (тренер П. А. Фо
нарев |.
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